



日本同盟基督教団

児童発達支援・放課後等デイサービス

茨木聖書教会 ジョイジョイ

2016 年度 9 月 No.8

# ジョイジョイだより

日中はまだまだ暑い日が続いているが、朝夕には心地良い風も吹くようになりました。夏休みにたくさんの経験をして、一回り大きく、たくましくなった子どもたちが元気に来所してくれています。運動会が控えていますので、特に体調に気をつけてお過ごしください。

## 〈ジョイジョイ夏休みの様子—スタッフからの報告〉

### ○恵みの収穫

今年の夏は大根、キュウリ、ナス、フルーツトマト、ミニトマトを育てました。育てた野菜をお漬物にしたり、焼いたりしておやつに食べ、嫌いだった野菜を食べられるようになったお友達もいます。今年度はサツマイモの苗も植えたので、秋の収穫が今から楽しみです。



### ○暑さに負けず元気！！

35 日間の夏休みが終わりました。夏の間、ご家庭でいかがお過ごしだったでしょうか？今年は猛暑が続き、熱中症注意報が毎日発令されていました。そんな中、子どもたちは暑さに負けず、元気に笑い声を上げながらジョイジョイで過ごす夏休みでした。

午前中はプール遊びをしました。チームを組んで水を掛け合ったり、泳いだりとそれぞれ好きな遊び方で過ごしました。昼食後はそれぞれの学習をし、遊びとおやつ、掃除の時間、終りの会が夏休みのプログラムです。

また特別プログラムとして、おやつの時間におやつ屋さんをしました。店員さん役とお客様役に分かれて、お金の計算や、お買い物の仕方を学ぶ時間を持ちました。決められた金額の中でお菓子を選ぶことが難しいお友達もいましたが、計算が得意なお友達に手伝ってもらいながら、それぞれ好きなおやつの買い物をし、とても満足そうな様子でした。

